

Venezuela Reanudará Relaciones Con la República Dominicana si Juan Bosch Retorna al Gobierno

El anuncio fue hecho por el Presidente Raúl Leoni al comentar los graves sucesos de Santo Domingo.— En todo el hemisferio se siguen con gran preocupación las alternativas de la lucha civil surgida el sábado pasado cuando fue derrocado el triunvirato de Reid Cabral

CARACAS, 27 (AFP).— "Si Juan Bosch retorna a la República Dominicana y asume la Presidencia de la República, automáticamente quedarán restablecidas las relaciones diplomáticas entre Venezuela y aquel país", declaró hoy el Presidente Raúl Leoni, al finalizar una reunión del Consejo de Ministros, en la cual fue tratado, entre otros puntos de la Agenda, el caso de la República Dominicana.

Venezuela rompió sus relaciones diplomáticas con el Gobierno de Santo Domingo, a raíz del derrocamiento del Presidente Bosch, en aplicación de la "llamada Coctrina Betancourt", que se opone abiertamente al mantenimiento de relaciones diplomáticas con Gobiernos de facto.

Actualmente las relaciones venezolano-dominicanas son al nivel consular.

"La situación es todavía muy confusa, señaló más adelante el Presidente Leoni, pero sólo esperamos a que se defina, para poder determinar la posición de nuestro país, de acuerdo con los principios que son tradicionales en nuestra política exterior".

El Mandatario señaló finalmente que las noticias recibidas de Santo Domingo no son todavía muy claras, por lo que es necesario esperar el desarrollo de los acontecimientos para expresar una opinión al respecto.

COMENTARIOS DE PRENSA

CARACAS, 27 (AFP).— "La sangre derramada recaerá sobre los usurpadores, únicos responsables de estas horas de angustia que vive la República Dominicana y con ella los pueblos hermanos de América", señala hoy en un editorial el diario "La República", periódico oficialista.

"Venezuela — prosigue el editorial — espera que el pueblo dominicano y los oficiales leales a la Constitución se impongan definitivamente a los enemigos de la democracia y del progreso que están librando su última y ya perdida batalla contra la voluntad popular".

En toda la prensa venezolana destacados titulares informan sobre el estado de guerra civil existente en la República Dominicana, acaparando la atención de todos los lectores. Varios rotati-

vos publican extensos comentarios sobre la confusa situación y el posible retorno del ex Presidente Juan Bosch al poder.

DIVERSOS ENFOQUES

LIMA, 27 (AFP).— Los sucesos de la República Dominicana vienen desde ayer ocupando las primeras planas de los diarios, tres de los cuales tratan hoy casos acontecidos en artículos editoriales, enfocándolos desde diversos ángulos.

"Expreso" lamenta que se haya producido un nuevo golpe de estado aunque fuera para restablecer en el poder al doctor Juan Bosch, considerando que "no se justifica ninguna actividad de fuerza que rompa los cauces democráticos porque se presentaría el caso de estar demostrando palpablemente que la democracia no se puede defender sino es con el mismo estilo que usan los enemigos de la democracia".

El diario apústa "La Tribuna" se congratula de este golpe "democrático", dice que el pueblo dominicano quiere vivir en paz y al amparo de las leyes, "saluda jubilosamente el renacimiento cívico en Santo Domingo y formula votos por su afianzamiento".

Finalmente, "Correo" se pregunta si Juan Bosch podrá ser un Rómulo Betancourt y desea que Bosch sea capaz de conducir a su país hacia el ideal de la libertad dentro del orden, de la autoridad dentro de la ley y de la democracia sin tumulto.

Venezuela reanudará relaciones con la República Dominicana si Juan Bosch retorna al gobierno. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1965

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Venezuela reanudará relaciones con la República Dominicana si Juan Bosch retorna al gobierno.
[artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile